



*Alle Interessierten
sind herzlich willkommen!*

Herzliche Einladung zum Vortrag
Medizinprodukte: Neue regulatorische Ansätze
am 31. Oktober 2018, 16:00-18:00 Uhr im H 23, RW II

Referent: Prof. Josef Hecken

2004-2008 Minister für Justiz, Gesundheit und
Soziales des Saarlandes

Vorsitzender des Gesundheits-
ausschusses des Bundesrates

2008-2009 Präsident des Bundesversicherungs-
amtes

2009-2012 Staatssekretär im BM f. Familie,
Senioren, Frauen und Jugend

Seit 2012 Unparteiischer Vorsitzender des
Gemeinsamen Bundesausschusses

